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O Conselho do Fundo de Manutenção e Desenvolvimento da Educação Básica e de 

Valorização dos Profissionais da Educação (Fundeb) se reuniu, durante toda a manhã de 

quinta-feira (7), na Câmara Municipal de Viçosa para fazer um levantamento sobre a 

situação das escolas da rede municipal da cidade. 

  

A reunião contou com a participação do presidente da Comissão de Licitação da 

Prefeitura, Nilton Gonzaga, que levou atualizações sobre as reformas propostas nas 

escolas da cidade. Durante o encontro, foi discutida a carência de alimentação e de 

material. 

  

Segundo o vereador e membro do Fundeb, Marcos Nunes (PT), a pauta mais importante 

da reunião foi a destinação das verbas ao transporte escolar. O vereador explicou que, 

anualmente, o Ministério da Educação solicita um parecer sobre o funcionamento e as 

verbas enviadas aos estados através do Programa Nacional de Apoio ao Transporte 

Escolar (Pnate). 

  

De acordo com dados da Secretaria Municipal de Educação, em 2010, 1243 alunos da 

rede municipal e 1698 da rede estadual utilizaram o transporte escolar na cidade. No 

entanto, o Governo Federal através do Pnate enviou o valor de R$ 134.306,26 e a 

Secretaria Estadual de Educação, R$ 101.656,33. A Prefeitura complementou estes 

recursos com uma verba de R$ 1.429.927,16. O questionamento do Fundeb é de que o 

município está em desvantagem, já que direciona mais verbas, mas beneficia um 

número menor de alunos. 
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